
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

① 「奨学⾦受領確認書」ご提出のお願い

② 地区YouTube動画「未来の扉」3⽉号配信のご案内

③ 台湾地震⽀援⾦についてのお願い

④ 2026-2027 年度ガバナー選出の件 三枝和男（⼤宮東ロータリークラブ）

⑤ 2024学年度 ⽶⼭記念奨学⽣「⼊学式」のご案内

⽇時 2024年4⽉21⽇（⽇） 受付13:30

場所 ロイヤルパインズホテル浦和  4階ロイヤルプリンセス 参加費 1名 15,000円

⑥ クラブ覚書（MOU）の提出について

2・ 三郷市内・他クラブ・その他からの報告

● 令和５年度三郷市少年野球連盟より選⼿登録名簿受領          回覧

3・ 我がクラブからの報告

三郷中央ロータリークラブ

　事務局〒341-0044三郷市⼾ヶ崎2299

第1516回 2024年4⽉9⽇VOL-26

会場︓三郷市商⼯会館

4⽉9⽇   会⻑ 挨 拶       ⽚野秀⾂

本⽇のSAA:　宮⽥　博

会長：片野秀臣　幹事：清水浩子
TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

週　報
　会報委員会委員⻑　⽥中朋之

１・ガバナー事務所からの報告

1516回幹事報告         幹事 清⽔浩⼦

RI第2770地区 梨本松男ガバナー 「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」

国際ロータリー会長
ゴードンR・マッキナリー
（スコットランド）

卓話 「会⻑エレクトラーニングセミナー」に参加して   会⻑エレクト ⾕津茂男

⽚野秀⾂ 会⻑⽅針「ロータリーに⼊会して「友達を作ろう」

委員　⽥中欣⼀・宮⽥　博・⾕津茂男

4⽉３⽇午前、台湾東部沖震源地に近い花蓮件の観光地のタロコ渓⾕で⼤きな地震が有りました。現地は断崖絶壁が連なる難所で、⼟
砂崩れや落⽯が各所で発⽣し、捜索は難航しております。  この地震による死者は13⼈、負傷者は約1100⼈で、タロコでは⼀時
700⼈が取り残されましたが、7⽇午後までに孤⽴状態は解消したそうです。
⼀⽅、台湾⾏政当局は、地震後に閉鎖したタロコ渓⾕を復旧のめどが⽴たないことから当⾯閉鎖を継続する⽅針を発表しました。 能
登半島の地震のときは、ロータリークラブごとに募⾦をしました。あくまでも個⼈的な意⾒ですが、この様な状況の為、博愛ロータ
リークラブに対して募⾦を送る事が出来ないか提案したいと思います、皆さんに強制はしません。 清⽔幹事が台湾に⾏く時に持って
⾏って頂ければより良いと思います。

4/19（⾦）地区クラブリーダーシップラーニングセミナー出席
よろしくお願いします。

締切 4/15    開会14:00 閉会 18:00予定



上の⽅では８ｍも揺れて⽣きた⼼地がしなかったそうです。、

 　　　　　　　　　　　　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員⻑　　　　吉⽥榮⼀

　　　例会数　　　  例会⽇ 　　　会員数 　　出席数　 ⽋席数　　　 免除　   　 M U 　　　出席率

　　第1516回 　04⽉09⽇　　　 16名 　　　11名　　  05名 　　　 2名 　　　 -名 　　　78.57％

　　第1515回 　04⽉02⽇　　　 16名 　　　12名　　  04名 　　　 3名 　　　 -名 　　　92.30％

　　第1514回 　03⽉26⽇　　　 16名 　　　13名　　  03名 　　　 1名 　　　 -名 　　　92.30％

⽥中欣⼀ 4⽉19⽇「次年度クラブリーダーシップラーニングセミナー」⼤宮で勉強しましょう。

第1516回例会 4/9●ニコニコボックス発表 合計28,000円  累計414,000円
台湾地震が4⽉3⽇ありました。台北博愛RCの⽅々に⼤きな被害がない事をを祈ります。また、被害
がこれ以上⼤きくならない事を願っています。

吉⽥榮⼀ 今年は花⾒を充分に楽しめました。元気を少しもらった気分です。

宮⽥ 博
台湾の台北博愛RCとの合同例会は楽しかったですね、特にフグ会⾷はおいしかったです。フグの⽩⼦
は台湾の⼈達には珍しかったらしく、はじめは⼿が出なかった様でした。

野⼝光⽂

⾒付春雄
今⽇の⾬嵐はすごかったです。積んであるベニヤが隣の⽥んぼに40〜50枚⾶んで⼤変でした。⽥植え
前でしたので助かりました。

加藤英泉
4⽉3⽇におきました台湾の地震への⽀援⾦、我がクラブでも頑張って送りたいと思います。皆様の協
⼒よろしくお願い致します。

清⽔浩⼦ 昨⽇の桜は⾒事でしたね。今⽇の豪⾬でだいぶ散ってしまい寂しいですね。

   浅賀会員から誕⽣卓話    ⾒付会員からスカイツリー建設時⼤きな地震があり

内容後⽇掲載します。

ブリス
ひさびさにニコニコCARDを書きます。⽶⼭奨学⽣になってから1年がたちます。ありがとうございま
した。これからもよろしくおねがいします。花⾒に⾏ってきましたが⼈が多すぎました。だが、楽し
かったです。

篠⽥和男
昨⽇は各地で久々に桜の咲いた中での⼊学式がとり⾏われていましたが、今⽇はうって変わって嵐の
ようになってしまい、桜の花も散ってしまいそうです。

浅賀紀⼀
先⽇の台北博愛ロータリークラブとの交流会では皆様のご協⼒ありがとうございました。国際奉仕担
当としましては、ほっとしました。

市川⽂雄
きのう、4⽉8⽇は中学校、⼩学校の⼊学式、ハプニングもありましたが、新⼊⽣は⽬がキラキラして
いました。先が楽しみです。

⽚野秀⾂
台湾で⼤きなっ地震がありました。オイルと連絡を取りましたが、台北の会員と家族全員無事とのこ
とでした。⽻⽥での⾒送り有り難うございましたと⾔っていました。


